



En soutien de Manu, Raoul et de leurs familles

Comme vous le savez peut-être s'ouvre le 11 octobre prochain, le procès concernant l'accident ayant entraîné le décès le 2 mars 2022 de nos deux collègues Raoul et Manu, agents au CEI d'Aigueblanche.

Nous souhaitons associer l'ensemble du personnel pour soutenir la famille de nos deux collègues dans cette nouvelle épreuve qui commence.

Plusieurs manières d'expressions sont disponibles afin de participer à ce moment. La colère résume bien le sentiment qui nous envahit Toutes et Tous face à un tel drame. Mais comment contenir celle-ci afin de rester digne et respecter la mémoire de nos collègues.

Avec ce courrier nous tenions à vous faire une proposition, afin que chacun et chacune puisse avoir une pensée le 11 octobre mais également faire un geste de soutien envers Manu et Raoul.

Ce message est prévu pour que chacun et chacune puisse avoir une pensée le 11 octobre mais également faire un geste de soutien envers Manu et Raoul et leurs familles.

Nous vous avons fait parvenir des rubans noirs, sur chaque site, afin que chacun puisse le porter à sa guise à compter du 11 octobre. Soit sur une journée soit tout au long du procès. De même la pose symbolique d'un trait noir sur nos véhicules, fenêtre de bureau, affiche... peut également s'associer à cette action qui est hautement symbolique.

Le but étant en premier lieu afficher un soutien, puis pour attirer l'attention sur le sujet de l'insécurité, enfin nous savons que malheureusement ces rubans pourront resservir lors d'un prochain drame, que se soit sur les réseaux DIR, mais également, CD, Métropoles, Réseau privé... Car nous sommes Toutes et Tous confrontés à ces drames

Nous comptons sur vous pour que l'ensemble du personnel, s'associe à cette démarche, même ceux qui n'ont pas vocation à aller sur la route en guise de soutien. Nous pouvons même envisager de faire remonter un livret de photos aux différents Ministères, prises dans vos services, de manière anonyme pour montrer la solidarité et la mobilisation sur ce sujet.

L'UF CGT DIRCE